



Rubrique septembre 2023

Prix Jean-Baptiste Rousseaux à Bill Graham

C'est le 15 novembre 2002 que la Société d'histoire de Toronto remettait son Prix Jean-Baptiste Rousseaux à l'honorable Bill Graham (1939-2022).



Monsieur Graham est décédé en 2022

Monsieur Graham était alors ministre des Affaires extérieures du Canada. Plus près de la SHT, Monsieur Graham siégeait alors au conseil d'administration de l'Alliance française de Toronto qui fêtait son 100^e anniversaire en 2022.

Le prix fut remis à Monsieur Graham lors d'une cérémonie organisée dans la rotonde de l'Hôtel de ville de Toronto où avait été montée une exposition spéciale de photos retraçant les moments forts de l'Alliance française. Cette exposition avait pu être organisée avec la complicité bienveillante du Comité français de l'Hôtel de ville de l'époque. Cette cérémonie attira un nombreux public.

Voici un extrait du discours de M. Graham : La culture française a toujours contribué à rendre ma vie plus riche et plus stimulante. C'est une dimension de mon identité personnelle que je revendique avec fierté et qui est venue renforcer mon attachement à la société canadienne. Notre pays, mais aussi l'ouverture et l'accueil des francophones de chez nous, m'a permis de devenir un fervent adepte et promoteur de la langue française et de la culture francophone. . . et ceci tout en portant le patronyme bien écossais de Graham!

[SHT-Bulletin-2003m03.pdf](#)

Photo : https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Bill_Graham_by_Rod_Brito.jpg